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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE 

DERECHO Y CS. POLÍTICAS DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA REALIZADA EL 

DÍA LUNES 04 DE DICIEMBRE DE 2023 

En la ciudad de Tacna a los 04 días del mes de diciembre de 2023, siendo las 11:00 horas, en 

forma presencial en la Sala de Sesiones del COFA de la FADE, se reunieron los señores 

consejeros: Dra.Elva Ines Acevedo Velasquez en su calidad de Presidente del Consejo de 

Facultad y los señores consejeros, Dr. Rafael Fortunato Supo Hallasi, Dr. Carlos Alberto Cueva 

Quispe, Mag. Lincoln Salas Ponce, Dr. Edgar Gonzalo Parihuana Travezaño, y los estudiantes 

pertenecientes al tercio Denilson Jesus Quiroz Tarqui, Mario Alfonso Palomino Gomez y Angel 

Gabriel Castro Quispe. Con el objeto de llevarse a cabo, la sesión ordinaria de Consejo de 

Facultad señalada para la fecha. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Actuó como Secretario del Consejo de Facultad el Mag. Rolando José Balarezo Plata, Secretario 

Académico Administrativo de la Facultad de Derecho y Cs. Políticas de la Universidad Privada 

de Tacna conforme al artículo 2° del Reglamento Interno y de Sesiones del Consejo de Facultad 

de la FADE aprobado por Resolución N° 020-2016-UPT/FADE/CF.-. ------------------------------------ 

COMPROBACIÓN DEL QUORUM  

Constatado el quorum reglamentario, el señor Presidente dio inicio a la sesión ordinaria de la 

fecha. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 

Se dio lectura al acta de la sesión anterior de Consejo ordinario del 22 de noviembre de 2023.  

Se someten a votación siendo aprobado por el Consejo por UNANIMIDAD. ---------------------------  

SECCIÓN DESPACHO 

No hay resoluciones con cargo a dar cuenta. 

SECCIÓN INFORMES 

1. La señora Presidente del Consejo Dra. Elva Ines Acevedo Velasquez, informa sobre el 

próximo inicio de las obras prevista en la FADE. 

2. El Consejero Dr. Rafael Fortunato Supo Hallasi, informa sobre la culminación del proceso 

de concurso para ingreso a la docencia de la FADE. 

3. El Consejero Dr. Carlos Alberto Cueva Quispe informa sobre la realización del Congreso 

de Derecho Penal, y el éxito del mismo. 

 

SECCIÓN PEDIDOS 

No existen pedido realizados 

DESARROLLO DE LA AGENDA 

PUNTO DE AGENDA 1 

Aprobación de grados de bachiller: 

 
1. ALARCÓN FLORES, Edgar Angel. 

2. CARCASI CUTIPA, Jhon Handerson. 

3. CUTIPA CCALAHUILLE, Jhon Nelson. 

4. FUENTES APAZA, Marco Lucio. 

5. GONZALES PERCA, Gino Hanibal 

 

Siendo sometido a votación el mismo fue APROBADO POR UNANIMIDAD. -------------- 

 

 



2 de 2 
COFA 04.12.2023 

 

PUNTO DE AGENDA 2 

Aprobación de títulos profesionales: 

 

Bach. MEDINA MENÉNDEZ, Jorge Miguel 

Bach. MAYORGA YAPUCHURA, Evelin Araceli 

 

Siendo sometido a votación el mismo fue APROBADO POR UNANIMIDAD. -------------- 

 

PUNTO DE AGENDA 3 

Aprobación del INFORME N°0002-2023-II-UPT/FADE/CE. que emite opinión favorable 

sobre aprobación y publicación de la revista digital de derecho 2023-II-volumen 13.” ---- 

 

Siendo sometido a votación el mismo fue APROBADO POR UNANIMIDAD. -------------- 

 

PUNTO DE AGENDA 4 

Aprobación del INFORME No 185-2023-II/UPT-FADE-UI de la Unidad de Investigación 

de la FADE sobre Informe final de la Comisión Especial de Revisión y Modificación del  

Reglamento de Grados y Títulos de la FADE. -------------------------------------------------------- 

 

Siendo sometido a votación el mismo fue APROBADO POR UNANIMIDAD. -------------- 

 

PUNTO DE AGENDA 5 

Aprobación del INFORME N°001-2023-UPT/FADE-CPIDFADE-2023 del Presidente del 

Jurado Calificador del Concurso para el ingreso a la Docencia FADE 2023 Dr. Rafael 

Fortunato Supo Hallasi que contiene el resultados del mismo y el expediente completo 

que lo contiene. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Siendo sometido a votación el mismo fue APROBADO POR UNANIMIDAD. -------------- 

 

 

Siendo las doce horas, y no habiendo puntos pendientes, la Señora Presidente dio por concluida 

la presente sesión ordinaria de COFA. Doy fe. ----------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 


